

Suasana Haru, Satgas TNI TMMD Kodim 0716/Demak Wujudkan Harapan Warga Dapat RTLH

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 11, 2022 - 17:57



Sasaran Fisik Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 114 Kodim 0716/Demak Tahun 2022,

DEMAK- Satu persatu sasaran fisik program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 114 Kodim 0716/Demak tahun 2022, yang dilaksanakan di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, digarap oleh Satgas TMMD. Selain menggarap pengecoran jalan, sasaran lainnya adalah

rehab rumah tidak layak huni.

Salah satunya adalah rumah milik Bapak Sodikun warga RT.01/ RW.01 dusun Mintreng, Desa Kebonagung. Rumah yang masih menggunakan pagar bambu ini, menjadi sasaran rehab rumah tidak layak huni (RTLH) bersama ke 3 unit rumah warga lainnya. Rumah sederhana yang sudah dihuninya selama puluhan tahun itu kini akan direhab oleh Satgas TMMMD Kodim 0716/Demak.



Pria yang kesehariannya hidup sebatangkara ini saban harinya tinggal di rumah yang sudah lapuk dan hanya ber dinding anyaman bambu. Tak hanya itu, atap dari asbes yang sudah lapuk dan bocor apabila hujan melanda juga memperparah kondisi rumah. Takayal, ketika hujan mengguyur, Sodikun harus selalu merasakan pori-porinya diterpa tempias air dari langit-langit rumahnya yang tak lebih luas dari 6 kali 5 meter. Hawa dingin yang menusuk kulitnya yang keriput menjadi hal yang lumrah baginya,

“Ya beginilah kondisi saya dan gubug saya mas. Saya terpaksa bertahan, karena cuma ini yang saya punya. Apa boleh buat, selama ini saya tak mampu merehab, bisa makan setiap hari saja sudah syukur,” ungkapnya ketika menyambut satgas TMMMD Kodim 0716/Demak yang akan membongkar rumahnya untuk segera direnovasi. Kamis (11/8/2022).

Sodikun berkisah, ia mencoba selalu membiasakan hidup dengan kondisi yang serba memperhatikan itu. Bahkan, ia terpaksa harus akrab dengan ancaman longsor yang sewaktu-waktu bisa merenggut jiwa sekaligus rumahnya. Bagian dapur yang berhimpitan dengan tebing kali tuntang.

Nampak raut muka Sodikun bahagia bercampur haru, ketika sekarang rumah yang telah dihuninya selama puluhan tahun dan tak pernah tersentuh renovasi total, mulai dibongkar untuk dibangun kembali oleh Para Prajurit Kodim 0716/Demak yang melaksanakan Program TMMMD. Sodikun mengaku sangat

bersyukur dan berterimakasih kepada Kodim 0716/Demak yang seakan merajut kembali asa atau harapan diusia senjanya.

“Sungguh saya berterimakasih. Saya tidak menyangka jika diusia renta saya ini bisa melihat rumah bisa direhab. Saya sempat kehilangan harapan untuk bisa memperbaiki rumah ini. Semula berharap bantuan dari pemerintah dan sekarang terkabul dengan adanya TMMD yang dilaksanakan oleh Kodim 0716/Demak,” ujarnya dengan nada penuh suka cita.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak